

Mon compte rendu

Cela fait maintenant un peu plus d'un mois que je suis arrivé en Colombie. Je peux donc maintenant avoir un petit peu de recul sur le début mes expériences vécues ici.

Ma toute première expérience avec des Colombiens fut celle de changer mon deuxième vol que j'avais loupé à cause du retard de mon premier avion. Je réussis quand même à me débrouiller avec l'aide de mes parents d'accueil et j'arrivais dans ma nouvelle maison le lendemain. Dès le premier jour je commençais à visiter la ville et à rencontrer ma famille. Tout au long de cette année je vais vivre dans ma famille. Dans ma famille, mes parents se nomment Diana et Oscar, j'ai deux petits frères Samuel et Tomas. Ils ont une sœur Sara avec qui j'ai vécu pendant deux semaines, qui m'a appris mes premières bases d'espagnol et qui m'a présenté ses amis. En ce moment elle vit la même aventure que moi en France.



J'habite ici dans la ville de Bucaramanga, une ville de 1,5 millions d'habitants et qui est la capitale du département de Santander. Cette ville est située au nord de la Colombie, proche de la frontière avec le Venezuela (environ 100 kilomètres) et à 400 kilomètres au nord de Bogotá. Comme dans une grande partie de la Colombie, mon paysage quotidien est parsemé de montagne. Ici à Santander nous n'avons pas de saison, le soleil se lève à 6 heures du matin et se couche à la même heure le soir. Les températures sont d'environ 25 degrés Celsius tous les jours. Le climat est donc agréable à vivre et me permet de sortir à tout moment en T-shirt et en short.



J'ai fait ma rentrée dans mon lycée à la mi-août. J'étudie donc à la New Cambridge School de Bucaramanga. Je fais partie des seniors de ce lycée ce qui équivaut à la terminale dans le système scolaire Français. Ce niveau est assez important ici car c'est le dernier avant le passage à l'université et les élèves quittent donc le lycée où la plupart d'entre eux sont depuis leur entrée à l'école. C'est pour cela que tout au long de l'année de nombreuses actions, événements, et fêtes sont organisées. Pour le premier jour par exemple nous avons mangé notre petit déjeuner le matin dans un restaurant avec toute la promotion puis nous sommes allés à l'école dans des « Chivas », (des bus traditionnels utilisés par les jeunes pour faire la fête le soir en parcourant les grands boulevards de la ville). Pour les seniors, nous avons aussi des uniformes différents de l'école avec nos surnoms dessus. Les cours dans mon lycée sont assez différents de ceux en France . Pour moi le plus différent est la grande proximité entre les élèves et les professeurs. Le niveau de mon école est très élevé avec des matières où le niveau est plus poussé qu'en France.

J'ai eu l'occasion de passer une semaine dans la famille d'un ami Français rencontré à mon arrivée. Il vit dans la petite ville de El Socorro à 100 kilomètres. Durant cette semaine, j'ai pu aller avec lui au lycée qui ressemble plus aux autres lycées présents en Colombie et donc plus basique avec un niveau beaucoup plus faible en général.



J'ai aussi participé à l'intro camp du District Rotary 4271 pour les inbounds. Nous étions une grande majorité de francophones. Durant ces 4 jours j'ai rencontré des amis, avec qui nous avons pu discuter de notre échange. J'ai donc remarqué que nous avons eu de nombreux ressentis communs sur l'échange, sur l'apprentissage de la langue et sur le pays. Ce séjour s'est déroulé dans la région de Medellín appelé Antioquia. Nous avons donc tous ensemble découvert la culture et la nourriture de cette région.



J'ai donc commencé mon échange en Colombie avec beaucoup de nouvelles découvertes. Malgré quelques petits problèmes, j'ai réussi à m'en sortir grâce à l'aide de ma famille et de mes amis. Je suis aussi en train d'apprendre l'espagnol. J'espère donc que mon échange continuera sur cette lignée.

Anatole, Guy, Michel Chureau